

Mein Entdeckungstag

Ich präsentiere meinen Entdeckungstag des deutschen Konsulats in Bordeaux.

Zuerst habe ich die Konsulin **Stephanie Zeidler** getroffen. Sie hat uns ihren Beruf erklärt. Sie kümmert sich um die Beziehungen zwischen Deutschland und Frankreich. Sie vertritt Deutschland in Bordeaux. Sie arbeitet in dem Konsulat.

Als Konsulin kann sie einen Pass aber kein Visum ausstellen. Sie arbeitet ein-und-vierzig Stunden pro Woche, aber sie bleibt nicht immer in ihrem Büro. Sie ist oft auf Reisen.

Eine Konsulin reist um die ganze Welt und lebt in mehreren Ländern. Sie muss mehrere Fremdsprachen sprechen. Es ist manchmal schwierig für die Familie, immer im Ausland zu leben.



Außerdem muss die Konsulin Qualitäten haben. Sie muss vorbildlich, dynamisch, fleißig und fügsam sein. Eine Konsulin ist neugierig und kontaktfreudig.

Sie muss sich immer wieder neu anpassen können. Dann dauert das Studium etwa fünf Jahre. Ein Master ist notwendig. Das Ministerium ernennt die Konsulin. Dieser Beruf hat Zukunft. Sie verdient gut. Sie bekommt ein gutes Gehalt. Schließlich gibt es eine Städtepartnerschaft zwischen Bordeaux und München.

Meine Meinung

Zum Schluss möchte ich sagen, dass es eine sehr gute Erfahrung war. Wir wurden sehr gut empfangen. Das war das erste Mal, dass ich ein Konsulat besuchte. Ich habe einen Beruf entdeckt. Jetzt möchte ich Deutschland besuchen. Ich danke dem Konsulat und OFAJ.